
Tenniskreis Gießen e.V. im HTV

Protokollantin: Tanja Nickel

PROTOKOLL
Ordentliche Mitgliederversammlung des Tenniskreises Gießen e.V. im HTV
für das Geschäftsjahr 2020 am 3.September 2021

Ort: „Clubgaststätte“ des TV07 Watzenborn-Steinberg in 35415 Pohlheim, Am Schwimmbad 27. 
Datum: 03. September 2021
Beginn: 17:30 Uhr
Ende: 18:30 Uhr

Tagesordnung: 1. Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. Berichte des Vorstandes

a) Vorsitzender, b) Sportwart,
c) Spielleiter Breitensport Jugend
d) Jugendwart, e) Schatzmeister 

5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahl der Kassenprüfer
8. Kreisumlage 2021
9. Haushaltsplan 2021

10. Sportbetrieb 2021
14. Anträge
15. Verschiedenes, Termine, Vorstandsturnier usw.

TOP 1: Begrüßung
Der 1.Vorsitzende, Stefan Sättler, begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter und Gäste.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Von den insgesamt 34 Vereinen im Tenniskreis sind 7 vertreten. Der Versammlungsleiter stellt die Zahl der 
anwesenden stimmberechtigten Mitglieder mit insgesamt 11 Stimmen fest (siehe Anwesenheitsliste). Damit ist 
die Versammlung beschlussfähig.

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung
Stefan Sättler stellt gemäß §10 der Satzung die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung der Versammlung 
fest. Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 4: Berichte des Vorstandes
a) Schon am Termin der Versammlung, wie auch an der kleinen Teilnehmerzahl ist zu erkennen, dass nicht alles 
in Ordnung ist im Tenniskreis. Weiter leiden die Mitgliedsvereine unter der Pandemie und den Folgen. Immer 
noch werden Veranstaltungen abgesagt oder erst gar nicht geplant. Es ist erstaunlich, dass dies nicht zu einem 
weiteren Mitgliederschwund führte. Tatsächlich scheinen einige Vereine sogar zu profitieren. Es gilt, die 
Entwicklung weiter zu beobachten.



b) Der Sportbetrieb fand 2020 stark reduziert statt und kam teilweise ganz zum Erliegen. Für die Spielleitung 
sind nur wenige Arbeiten angefallen, die keine nennenswerten Probleme machten.
c) Wettbewerbe außerhalb der normalen Medenrunde fanden so gut wie nicht statt.
d) Das Kreistraining mit aktuell zwei Kreistrainern läuft reibungslos. Kreismeisterschaften der Jugend fanden 
nur eingeschränkt statt. Eine Jüngstensichtung viel aus.
e) Das Hallentraining im Tenniskreis Gießen erforderte viel Geduld und Flexibilität. Dies erwartet uns auch noch 
im kommenden Winter. Der Kreis selbst konnte sich Rahmen des Haushaltsplanes bewegen. Die Kreisumlage 
zur Förderung der Jugend sollte beibehalten werden. Erhöhte Hallenkosten und eine unsichere Lage könnten 
sich zum Jahreswechsel negativ auswirken.

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer
Evelyn Bauer, TC Grüningen und Holger Schmidt, TC Krofdorf, haben beim Kassenwart, Heiko Nitzschke, die 
Kasse geprüft. Es gibt keine Beanstandungen. 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes
Holger Schmidt stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird von der Versammlung 
einstimmig entlastet.

TOP 7: Wahl der Kassenprüfer
Evelyn Bauer wird erneut zur Kassenprüferin gewählt. Zweite Prüferin wird Barbara Rustige vom TV07 
Watzenborn.

TOP 8: Kreisumlage 2021
Einstimmig wird beschlossen die Kreisumlage zur Förderung der Jugend auch 2021 weiter zu erheben.

TOP 9: Haushaltsplan 2021
Der Haushaltsplan wird vorgestellt, besprochen und einstimmig genehmigt.

TOP 10: Sportbetrieb 2021
Wie bereits in den Berichten erwähnt, war der Sportbetrieb 2020 stark eingeschränkt. Im aktuellen Jahr, 
welches sich zum Versammlungszeitpunkt bereits am Ende der Sommersaison 2021 befindet, sind viele 
Wettbewerbe noch nicht wieder aufgenommen worden. Es gilt in den nächsten Jahren die alten Formate im 
Hobbybereich wieder zu beleben und attraktiv zu gestalten.  Daheimgebliebenenturnier, Vorstandsturnier, 
Herbstkreismeisterschaften und ähnliche Veranstaltungen haben im Tenniskreis große Tradition und sind 
beliebt. 

TOP 11: Anträge
Anträge sind nicht eingegangen.

TOP 12: Verschiedenes
Alle Anwesenden wünschen sich wieder einen normalen Spielbetrieb. Strittige Punkte gibt es nicht. Die recht 
kurze Veranstaltung wird um 18:30 Uhr beendet.

Ende 18:30 Uhr _________________________ ______________________________
Stefan Sättler (1.Vorsitzender) Tanja Nickel (2. Vors. Schriftführerin)


